



Comunicado de Prensa No. 384-11
Buenos Aires, Arg., 5 de noviembre de 2011

Conagua y países iberoamericanos seguirán el mismo camino hacia el VI Foro Mundial del Agua

- La Conagua participa en la XII Reunión de la Conferencia de Directores Generales Iberoamericanos del Agua

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), en coordinación con el Programa Hidrológico Internacional de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura de América Latina y el Caribe (UNESCO-PHI ALC) y la Alianza Mundial del Agua Centroamérica (GWP-CA), presentó, en nombre de más de 40 organizaciones, una propuesta para enriquecer las aportaciones y las metas definidas rumbo al VI Foro Mundial del Agua (FMA).

Además, en ese foro, el evento internacional más importante en el tema del agua, se presentará la Agenda del Agua de las Américas, un documento donde se plasma el análisis y las propuestas de largo plazo sobre la problemática hídrica regional.

Marco Antonio Velázquez Holguín, Subdirector General de Programación de la Conagua, señaló que la iniciativa de la Agenda del Agua 2030 en México, ha servido como base para dicho documento regional, pues es un esfuerzo para involucrar a la sociedad en la resolución de los problemas relacionados con el agua.

Durante la XII Reunión de la Conferencia de Directores Generales Iberoamericanos del Agua (CODIA), Conagua participa en el proceso preparatorio de América, que es un esfuerzo plural y abierto, donde se busca dar seguimiento al compromiso de los gobiernos de diversos países en la definición de políticas públicas relacionadas con el agua.

Al participar en la XII Reunión de la CODIA, la Conagua da seguimiento a su papel como anfitrión del IV FMA y de la XI Reunión de la CODIA, foros donde se fortaleció la posición regional de Iberoamérica hacia el VI FMA.

Víctor Pochat, Consultor Regional Responsable de la UNESCO-PHI ALC y coordinador del proceso regional de América hacia el VI FMA, y Maureen Ballesteros Vargas, Presidenta de la GWP-CA, felicitaron a la Conagua por crear plataformas regionales y globales de discusión que contribuyeron a posicionar a nivel internacional el tema de agua y el cambio climático.

Un ejemplo de ello son los Diálogos por el Agua y el Cambio Climático (D4WCC), actividad complementaria a la 16ª Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 16).

Durante la reunión de la CODIA, los D4WCC fueron destacados por considerar que la solución de los problemas hídricos requiere del compromiso y el involucramiento activo de organizaciones, institutos y empresas, cuyo ámbito de operación no necesariamente es la gestión del agua, pero cuyas acciones impactan en la disponibilidad de los recursos hídricos.

Finalmente, el proceso regional de América rumbo al VI FMA busca incidir en procesos y eventos como la COP 17, que se llevará a cabo en Durban, Sudáfrica, y en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sustentable 2012, también conocida como Cumbre de la Tierra 2012 o Rio + 20.

ooOoo